

Equateur : Les travailleurs du pétrole jugent la concession de Sacha d'escroquerie déguisée



La Havane, 5 mars, (RHC)- L'Association des travailleurs de l'énergie et du pétrole (Antep) de l'Équateur a qualifié mardi d'« escroquerie déguisée en bonnes intentions » la décision du gouvernement de Daniel Noboa d'attribuer le champ Sacha, le plus productif du pays, à un consortium étranger.

Selon le syndicat, la conférence de presse tenue lundi par les représentants du gouvernement confirme une « dépossession historique » dans le secteur pétrolier.

Actuellement, l'État contrôle 100 % de la production de Sacha, mais selon le schéma expliqué à la presse, l'Équateur recevra entre 12,5 % et un maximum de 26,5 % de la production, et ce dernier seulement si le prix du baril de brut atteint 120 dollars.

Le syndicat a rejeté le fait que la ministre de l'énergie et des mines, Inès Manzano, ait qualifié Sacha de « joyau de la couronne rouillée ».

Manzano a affirmé que pendant 50 ans, Petroecuador a exploité le champ sans entretenir l'infrastructure, et qu'il y a actuellement de la corrosion interne et externe et des risques environnementaux.

Le syndicat des travailleurs du pétrole a pour sa part souligné que le gisement a augmenté sa production à 77 000 barils par jour grâce à l'investissement de l'État, une croissance qu'aucun autre bloc extractif du pays n'a atteinte.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/378050-equateur-les-travailleurs-du-petrole-jugent-la-concession-de-sacha-descroquerie-deguisee>



Radio Habana Cuba